

Barbara Hornung bleibt Vorsitzende

20.04.2016 19:25

Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Orchesters Riedlingen



Der Ausschuss des Akkordeon-Orchesters Riedlingen

Riedlingen (sz) - Bei der Hauptversammlung des Akkordeon-Orchesters Riedlingen ist die bisherige Vorsitzende Barbara Hornung wieder gewählt worden, ebenso Clarissa Milz als Pressewart. 2016 ist ein Höhepunkt die Teilnahme des Hauptorchesters am World Music Festival. Dieses internationale Wertungsspiel findet im Mai statt.

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Barbara Hornung berichtete Schriftführerin Melanie Geiselhart über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr. Besonders freute sich der Verein über die Einweihung des neuen Proberaums im St. Gerhard in Riedlingen.

Auch der Kauf eines E-Pianos samt Verstärker konnte durch Zuschüsse der Banken verwirklicht werden. Beim Jahreskonzert im Oktober unter dem Motto „Pop und Rock“ präsentierten sich alle drei Orchester in der voll besetzten Halle in Daugendorf.

Der Bericht von Dirigent Dr. Wolfgang Störkle ging auf die Proben des Orchesters Tastenzauber sowie

das Probewochenende und die Auftritte im Raum Riedlingen ein.

Die Dirigentin des Jugend- und Hauptorchesters Cornelia Dick berichtete über die beiden Auftritte des Jugendorchesters sowie die Probewochenenden der beiden Orchester. Das Hauptorchester mit derzeit 23 Spieler- und Spielerinnen präsentierte sich im vergangenen Jahr bei verschiedenen Kirchen- und Kurkonzerten.

Bei einem Schülervorspiel im Herbst zeigten die Schüler ihr Können. Des Weiteren nahm Luisa Sauter erfolgreich am D3-Lehrgang teil sowie beim Bezirksmusiktag in Mietingen gemeinsam mit Serena Fritschle. Die Jugendausbildung ist dem Verein ein wichtiges Anliegen. Es werden die Instrumente Akkordeon, Keyboard und Mundharmonika ausgebildet. Die Jugendleiterin Claudia Florian gab anschließend einen Überblick über die Aktivitäten des Jugendorchesters. Ein Besuch im Kletterwald, sowie das Sommerferienprogramm und eine Weihnachtsfeier wurden organisiert.

In ihrem Kassenbericht gab Christina Gulde einen Überblick über die einwandfrei geführte Kasse sowie die aktuelle Finanzlage des Vereins.

Bei den anschließenden Wahlen wurden Luisa Sauter und Jonathan Selig als Jugendleiter gewählt. Als Pressewart wurde Clarissa Milz wieder gewählt. Barbara Hornung wird ihr Amt als 1. Vorsitzende für ein weiteres Jahr ausführen.

Beim Ausblick auf 2016 ging Barbara Hornung auf die Teilnahme des Hauptorchesters am 12. World Music Festival ein. Das Wertungsspiel, bei dem sich Akkordeonorchester aus der ganzen Welt messen, findet vom 5. bis 8. Mai in Innsbruck statt.

Mehr Informationen zum Verein und zu Konzertterminen unter

www.akkordeon-orchester-riedlingen.de